

令和5年度

新年度からあとの間に4ヵ月たち
子どもたちも担任や環境に慣れ
毎日元気良く過ごしております。
だんだん、夏らしくなり暑さで、疲れ臭味の子も
見られていますので、体調を崩さないで
夏を乗り切って行きたいと思っております。

イチゴ狩り

さらになり、初めての園外、タクシーに乗って
お友だちとまっ赤なイチゴをとり、たくさん食べてきました。
イチゴを食べる際、しゃかんでとっていたんですが…。
約束を守ってその場にずっと座り、足がしびれてしまう姿も!!
おなかいっぱい食べ、大満足の子どもたちでした。

えんにちごっこ

今年度は、七夕と一緒に行い、初めは七夕の歌をうたい、
七夕の由来の紙芝居を見ました。その後各クラスに戻り
順番に縁日ごっこがスタート!! 1番人気は、やはり「ひもくじ」
わくわくしながらひもを引き、プレゼントをGet!!
「じゃとき」では、打つより、ピストルを持つのが大変でしたか?
みんなよ上手にまとをねらい、打っていました。
お面やカスくいなど樂しき、おやつのわためには大人気でした。



個人懇談

お休みやお仕事の中、貴重な時間を頂き
ありがとうございました。
子どもたちの普段の様子など聞く事が出来ました。
懇談以外でも、疑問な事、心配な事が
ありましたら、いつでも声を掛けて下さい。

お部屋の様子

室内では、製作をしたり、お人形ごっこをしたり 子どもたちと
色々な事を楽しんでいます。今回は、七夕製作 ふき絵など
夏ならではの遊びを取り入れ子どもたちと楽しんでいます。
園庭では、泥んこ遊びをすると、おふろの様に全身泥に
つかり、顔までつけるお友だちもいて、ダイナミックに夏を
楽しむ子どもたちです!! 又、さくらさんは、鬼ごっこが大きくて
つかせ鬼、むっくりくまさんなど、ルールを守って遊び
子どもたちで鬼をチェンジするなど上手に遊んでいます。

おしらせ

7月末で、山口そらんさんが家庭の事情で
退園することになりました。
ばらぐみから、みんなと仲良く過ごしてきたので
とってもさびしいですね。